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Экономика предприятия/
Enterprise Economics

	Краткое содержание учебной дисциплины / Brief summary
	Учебная программа учреждения высшего образования по учебной дисциплине «Экономика предприятия» разработана в соответствии с требованиями образовательного стандарта высшего образования, типовой учебной программы и учебного плана по направлению специальности 1-33 01 07-01 «Природоохранная деятельность (экологический менеджмент и
экспертиза).
	The curriculum of the institution of higher education for the academic discipline "Enterprise Economics" has been developed in accordance with the requirements of the educational standard of higher education, the standard curriculum and the curriculum for the specialty 1-33 01 07-01 "Environmental protection activities (environmental management and expertise).

	Формируемые компетенции / The formed competences
	Освоение данной учебной дисциплины обеспечивает формирование следующих компетенций: Использовать систему управленческих методов, связанных с процессом разработки и принятия хозяйственных решений в ходе деятельности предприятия (СК-23).
	Mastering this academic discipline ensures the formation of the following competencies: Use a system of management methods associated with the process of developing and making business decisions in the course of enterprise activities (SK-23).

	Результаты обучения / Learning outcomes
	знать:
-  законы функционирования предприятия в рыночной экономике;
-  сущность основных экономических категорий: собственность, производительность труда, заработная плата, себестоимость продукции, цена, прибыль, рентабельность и др.;
-  специфические особенности проявления объективных экономических законов в деятельности предприятий различной организационно-правовой формы;
- методические положения оценки эффективности производства и
рационального использования всех видов ресурсов;
- методы анализа и обоснования выбора оптимальных научных, технических и организационных решений с использованием экономических рычагов, стимулов и критериев;
Уметь:
• осуществлять поиск и анализ необходимой экономической
информации из различных источников;
• разрабатывать и обосновывать планы предприятия, обеспечивающие
его эффективную текущую деятельность и стратегию развития;
• проводить оценку эффективности использования производственных
ресурсов и деятельности предприятия;
• аргументировать собственную позицию в ходе обсуждения
экономических проблем.
Владеть:
• методами стратегического анализа для выявления рисков и
конкурентных преимуществ предприятия;
• методикой экономического обоснования принимаемых решений в
области профессиональной деятельности;
• средствами управленческого воздействия через различные каналы
коммуникаций.
	To know:
- the laws of functioning of the enterprise in the market economy;
- sources and factors of reduction of production costs, its influence
on the competitiveness of the enterprise;
- ways of increasing the efficiency of use of production
resources of the enterprise;
- ways of increasing profits and profitability of economic entities;
- features of economic activity of nuclear
energy facilities;
To be able to:
- evaluate fixed and working capital of the enterprise,
evaluate the efficiency of their use;
- calculate the cost of production;
- evaluate the effectiveness of investment projects;
- calculate the profit and profitability of the enterprise, incl.
energy production at nuclear power plants;
To possess:
- the main methods of analysis of production activity of the nuclear
power plant;
- the methodology of evaluation of the cost of ensuring nuclear and radiation safety.

	Семестр изучения / Semester of study
	6
	6

	Трудоёмкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units
	3
	3

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hours of students' class work and hours of self-directed learning
	115 часов, из них 60 аудиторных (36 часов лекций и 24 часа практических занятий).
	115 hours, including 60 classroom hours (36 hours of lectures and 24 hours of practical classes).

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	Экзамен
	Exam



